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Excelentíssimo Senhor 39 ÍÇ |Q í!g | 
Edson Agostinho de Castro Carneiro EM Á o 
D.D Presidente da Câmara Municipal de Mariana / MG | 

O Vereador que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Regimento 

Interno desta egrégia Casa Legislativa, solicita que, após tramitação regimental, se envie esta 

indicação ao Sr. Celso Cota Neto, digníssimo Prefeito Municipal: 

INDICAÇÃO Nº: 1[07S /2024 

Solicita que seja instalado uma defensa metálica (GUARD-RAIL) na estrada sentido 

à Mainart após o trevo do subdistrito de Barro branco, precisamente no trecho que 

que passa pelo terreno do Sítio Brumado próxima a casa de Valdir. 

Justificativa: 

A instalação de Guard-Rail é fundamental para a segurança viária, este dispositivo desempenha 

um papel crucial na proteção de motoristas e passageiros, prevenindo acidentes graves em áreas 

onde há risco de queda, colisões ou desvio da pista. AÀ presença do Guard-Rail reduz 

significativamente o risco de acidentes em situações críticas, como perda de controle do veículo 

ou colisões laterais. O trecho em questão apresenta características que aumentam o risco, como 

"curvas acentuadas", tornando a instalação do Guard-Rail ainda mais necessária. Ao prevenir 

acidentes, a instalação do Guard-Rail pode contribuir para a redução de custos associados a 

atendimentos de emergência, indenizações e danos materiais. 

Visando proporcionar melhores condições de uso e segurança ao local, espero que a presente 

indicação seja aprovada e que de imediato o Poder Executivo Municipal tome as providencias 

necessárias para realização deste valoroso pedido. 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 29 de Outubro de 2024. 

José Antunes Vieira 

Vereador — PSDB 
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